

UNION FIRSTS

Venue Mountain Bike PON XXI di Tahura, Dipantau Polres Tanah Karo

Anita Manua - KARO.UNIONFIRSTS.COM

Sep 3, 2024 - 13:19



KARO - Cabang olahraga (Cabor) Mountain Bike atau Sepeda Gunung yang masuk Cabor yang dipertandingkan di PON XXI Aceh-Sumut, dijadwalkan akan digelar di Taman Hutan Raya (Tahura) Berastagi, Kabupaten Karo, Provinsi Sumut, Rabu (04/09-2024).

Untuk itu, Kabupaten Karo yang menjadi salah satu tempat pertandingan PON XXI. Polres Tanah Karo terus meningkatkan pengawasan dan pemantauan

kesiapan venue, Senin (02/09-2024).

Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik melalui Kabag Ops Kompol Eddy Sudrajad SH menyampaikan, jika pemantauan venue merupakan bagian dari Operasi Hatra Toba - 2024.



"Kami terus melakukan pantauan untuk memastikan kesiapan venue dan keamanan di lokasi lomba. Hal ini penting mengingat PON adalah kegiatan besar yang melibatkan banyak atlet dan pengunjung," ujarnya.

Dikatakannya, pengecekan ulang kesiapan venue MTB dan fasilitas pendukung, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Tim yang tergabung diantaranya Kapolsek Tigapanah AKP Maurist Sinaga S.Pd selaku KA PAM Objek dan Ipda Situmeang S.Sos PADAL Zona 1.

"Kami juga selalu berdiskusi dengan Technical Delegate yakni Saudara Indra Kusuma Dhani dan Koordinator Bidang Pertandingan, M. Syarif Lubis, untuk memastikan bahwa semua persiapan berjalan sesuai rencana," tambahnya.



Selain itu, Kompol Eddy juga mengatakan, jelang persiapan lomba. Sudah ada beberapa atlet dari Jawa Barat sedang berlatih di lokasi bersama pelatih.

"Saat ini mereka menginap secara mandiri di Villa Galaxy dan tampak serius dalam latihan untuk mempersiapkan diri menghadapi pertandingan nanti," jelasnya.

Intinya, tambahnya lagi, Polres Tanah Karo akan terus bersiaga dan meningkatkan pengawasan hingga hari H, untuk memastikan pelaksanaan PON XXI berjalan dengan aman dan lancar.

"Kami berkomitmen untuk memberikan yang terbaik demi kesuksesan acara ini," tutupnya.

(Anita Theresia Manua)